

Aktuelles aus Erpel

Die Ortsgemeinde Erpel wird die Parksituation in einem Teilstück Rieslingstraße und Auf dem Leitzberg durch Halteverbote verändern. In der Vergangenheit kam es immer wieder durch parkende Fahrzeuge zu Gefährdungen und schlimmstenfalls waren Häuser von Müllwagen, Krankenwagen oder Feuerwehrwagen nicht zu erreichen.

Darum wird zunächst als Testphase bis zum Sommer in dem nördlichen Sackgassenstück der *Rieslingstraße* auf der Straße talseitig ein absolutes Halteverbot eingerichtet.

Außerdem wird wegen der sehr unübersichtlichen Situation von der Einmündung *Auf dem Leitzberg* in die *Sonnenstraße* bis zum *Apollinarisblick* in der Außenkurve ebenfalls ein absolutes Halteverbot eingerichtet.

Ortsgemeinde Erpel Erpel den 26.02.2024 gez.

Günter Hirzmann Ortsbürgermeister